
Compte-rendu Conseil de quartier de la route de Pompey du 

11/04/24 

  

Présents : A Botta, MH Collin, F Gautier, R Wagner, M François, M Ustic, F Venner, C 
Bernardo, S dosé, C Guenser  

Excusés : Y Baraillé, A Simon, C Hoefkens, M Wagner 

 

++++++  

  

M le Maire rappelle les actions et la volonté de l’équipe municipale de rendre notre ville 
attractive, dynamique et d’agir sur les enjeux et axes forts qui nous occupent 
notamment sur l’entretien de notre patrimoine naturel et bâti.  Il informe de la 
programmation dense tant sur les initiatives associatives que celles impulsées par la 
ville et l’Office Municipal d’Animation. 

  

++++++  

   

  

1. Présentation par Sébastien Dosé des aménagements et projets en cours  
 

 
o Travaux de rénovation du patrimoine et voirie : poursuite de la rénovation 

de l’école de la Champagne sur le périscolaire, réfection de la rue de 
Clermont Ferrand avec aménagement de piste cyclable, poursuite de 
travaux des dalles à Lerebourg…liste non exhaustive. 

 
o Travaux d’entretien suite au dérèglement climatique : sécurisation route 

de Saizerais, rue du Pisuy, falaise route de Villey. 
  

o Pôle d’échange multimodal (PEM) :  aménagement de la rue de Gare tant 
au niveau des mobilités (arrêts de bus, mobilité douce piétons/vélos) que 
réhabilitation des réseaux eaux/assainissement, réseaux secs, intégration 
des eaux pluviales dans des noues, verdissement... Cet aménagement de 
2 M € est porté par la communauté de communes du Bassin de Pompey et 
le Conseil départemental, avec un soutien financier fort de l’Etat (Fond vert). 
La commune prend en charge les espaces verts et le réseau électrique. 
Durée des travaux estimée à environ 18 mois, avec phasages ; une 
exposition interactive est prévue en mairie sur 3 dates en avril. Une attention 



particulière est portée sur le transport tant pour les scolaires que pour les 
actifs par rapport aux correspondances bus/train. La future zone bleue pour 
l’accès aux commerces devra être respectée dès le début (rencontre prévue 
avec la gendarmerie). 

  
  

o Mobilité : Projet d’une piste cyclable Liverdun/Frouard soutenue par le 
conseil départemental et la communauté de communes du bassin de 
Pompey et la création d’une passerelle piétonne et cyclable accolée au Pont 
Moselle et les travaux de sécurisation de celui-ci budgété par le conseil 
départemental. 

  
o Animations : tout au long de l’année la ville initie, accueille et propose 

diverses animations culturelles, festives et sportives en lien également avec 
les nombreuses associations. Pour n’en citer que quelques-unes : Forum 
séniors, Val de Lorraine Entreprendre (l’entreprise et le sport), Forum 
emploi, le Salon du tatouage, la Médiévale, les Estivales, Terre de jeux 2024 
et JO liverdunois… Toutes les informations sont diffusées sur Actions, le site 
de la ville et les réseaux Fb, intramuros. 
  

 
  
  

2. Les initiatives du quartier  

  

o Les conseillers s’interrogent sur la réalisation du repas de quartier, se concertent 
et informeront C Guenser s’ils retiennent la date du samedi 31 août. Si cette date 
est retenue, il faudra réserver le COSEC auprès du Bassin de Pompey. 

 o l’organisation du projet Rando brunch prévu le 29/09 impliquant les  4 conseils 
de quartiers se poursuit, l’itinéraire est validé. Une rencontre avec les acteurs 
locaux (Arbre de Vie, l’ESAT, confiserie Brebion, Les Madeleines, Piggy Brewing 
cie, la P’tite épicerie, la Chévrerie et l’OMA) est prévue en avril. Une communication 
auprès des conseils de quartiers suivra.  

  

3. Questions et informations diverses  

o Les escaliers du chemin de la Croix de Bois doivent être + sécurisants, à voir 
en même temps qu’un projet d’ensemble réfection voirie Conseil 
départemental/Bassin de Pompey sur le collège. 

o Rappel sur l’aménagement du terrain de la Croix de Bois, initialement prévu 
en achat par la commune mais dont la propriétaire est décédée avant 
l’acquisition. Succession en cours pour une revente à un prix beaucoup plus 



conséquent sur laquelle la ville ne se positionnera pas. Ce sera une  
transaction de privé à privé.  

o Le plan lumière sur notre territoire intercommunal par des LED est couvert à 
65%. A son achèvement, il sera piloté par des horloges numériques 
conditionnant la baisse d’intensité. Info sur le non respect du passage au 
rond point quand la lumière est coupée à partir de minuit actuellement. 

o Contrôle de vitesse rte de Pompey en moyenne une fois par mois. Prévision 
de la pose d’un radar pédagogique. 

o Non respect des horaires Bus sur ligne 25 : 8h55 Croix de Bois passe trop tôt 
et le 7h45 passe + tard 

 
 

Dates à retenir P’tits déjs citoyens à partir de 9h30 : 
 

04/05 Rond chêne 
01/06 Route de Pompey 
08/06 Village haut et bas 
15/06 Plateau 
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